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　お晩です！
　いつもであれば、12月は、家族クリスマス会の賑やかな夜間例会でした。とこ
ろが、本日は、私が会長を拝命して初の夜間例会であり、しかも会員だけの拍子
抜けとなり、誠に申し訳ございません。
　私ごとですが、今月初めの土曜日の夜、所用で上京して江戸川区の大きなホテ
ルに泊まりました。その時のことですが、ホテル一階ロビーの当日利用状況の掲
示――いつもであれば、何組もの〇〇家ご結婚披露宴などというプレートがずらっ
と並ぶのですが――は殆どが全部真っ白け。東京都が、それまで4人以上の会食の

自粛を求めており、その人数制限を緩和したばかりなので、そのホテルの宴会場の利用が少なかったのでしょ
う。二つだけ何やら書いてあったので、近づいて見たところ、その一つには、「江戸川中央ロータリクラブ　
クリスマス家族会」と書いてありました。会員数20人弱のクラブです。比較的少人数でなので、大きな宴会
場を借りて開催したのでしょう。もう一つはライオンズか何かだったような気がします。私は、そのボードを
見て、経済人の突出した勢いを感じました。大河原ロータリクラブでも、会員の中から、「昼食を伴う例会を
やれ！」「夜間例会もせよ！」と大声で発言がありました。ただ、その方は、その後続けて欠席です。感染の
危険を回避したわけではないのでしょうが、もし、例会で新型コロナの感染があったら、開催した会長・幹事
の責任になります。
　私は、そのホテルを出た後、静岡に向かいました。東京も静岡も大地震が切迫しています。私は、自家用車
で首都高速の高架道路や地下トンネルの中を走行しながら、もしここで直下型地震に遭遇したら、諦めるほか
ないと思いました。飛んで火に入る夏の虫であり、自業自得なのです。
　さて、本日は、日下さんと中山さんのお二人の新会員を歓迎する夜間例会です。
　沢山の会員にお集まり頂きましたので、皆さんのご協力を得て有意義な夜間例会としたいと思います。よろ
しくお願いします。
　なお、今朝、ヒルズの佐藤克美社長から、「今日の例会に出席できないので、皆さんによろしくお伝え下さい。」
「このたび、皆さんから激励を頂いており、大変嬉しかった。」との電話があったことを申し添えます。


